



AUDIENSI DENGAN KONI KOTA YOGYA

Pengkot ESI Ajukan Diri Jadi Anggota

YOGYA (KR) - Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta menerima audiensi dari Pengurus Daerah (Pengda) E-Sport Indonesia (ESI) DIY dan dan Pengurus Kota (Pengkot) ESI Yogyakarta, Selasa (24/1) kemarin. Dalam kegiatan yang berlangsung di Aula Kantor KONI Kota Yogyakarta tersebut, Pengkot ESI Yogyakarta mengungkapkan keinginannya untuk menjadi anggota resmi KONI Kota Yogyakarta.

Dalam audiensi tersebut, rombongan pengurus ESI dipimpin Ketua Umum (Ketum) Pengkot ESI Yogyakarta, RA Asfri Nindyani dan Kabid Humas Pengda ESI DIY, Taufik Imam. Dalam kesempatan tersebut, Asfri Nindyani menjelaskan, terkait keinginan organisasinya untuk bergabung menjadi anggota KONI Kota Yogyakarta secara resmi. "Untuk kepengurusan Pengkot ESI Yogyakarta sudah ada dan berkeinginan untuk bergabung menjadi anggota KONI Yogya," ujarnya.

Dengan bergabung dengan KONI Yogyakarta, diharapkan kedepan pembinaan olahraga e-sport bisa semakin baik dan dapat tampil diajang multi event level daerah, nasional hing-

ga internasional. Pasalnya, cabang e-sport sudah mulai dipertandingkan di ajang Asian Games tahun 2018 dan Pekan Olahraga Nasional (PON) XX Papua tahun 2021 lalu, meski masih berstatus ekshibisi.

Saat ini, Kota Yogyakarta menjadi salah satu daerah penyumbang atlet-atlet berkualitas yang memperkuat tim di tingkat DIY. "Kemarin kami mengajukan nama-nama atlet untuk program Puslatda menuju babak kualifikasi PON di KONI DIY, dari nama-nama yang kami ajukan, terbanyak adalah atlet Kota Yogyakarta," imbuh Kabid Humas Pengda ESI DIY, Taufik Imam.

Lebih lanjut Taufik Imam memaparkan, upaya untuk



Pengurus Pengda ESI DIY, Pengkot ESI Yogya dan KONI Kota Yogya sesuai pertemuan.

mendorong Pengkot ESI Yogyakarta bisa menjadi anggota resmi KONI Kota Yogyakarta ini tak lepas dari sudah adanya kepengurusan Pengkab ESI di seluruh kabupaten di DIY. Harapannya, dengan sudah adanya kepengurusan di seluruh Pengkab/Pengkot se-DIY, nantinya e-sport bisa ditandingkan di Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY.

Sementara itu KONI Kota Yogyakarta yang dalam kesempatan tersebut dipimpin

langsung Ketua Aji Karnanto SE MM menyambut baik keinginan dari Pengkot ESI DIY untuk menjadi anggota KONI Kota Yogyakarta. Hanya saja, untuk bisa menjadi anggota resmi KONI Kota Yogyakarta, ESI tetap harus mengikuti aturan dan prosedur yang ada. "Mekanisme dan persyaratan untuk menjadi anggota KONI, antara lain surat pengajuan, lampiran2 kemudian semua itu akan dibawa ke forum

Rakerkot KONI untuk mendapatkan pengesahan," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, Aji juga berharap, demi untuk terus memunculkan bibit-bibit atlet e-sport berkualitas, kedepan diharapkan Pengkot ESI Yogya dapat mewujudkan beberapa klub. "Hal tersebut penting agar perkembangan atlet-atlet e-sport Kota Yogya lebih mudah untuk dipantau," paparnya. **(Hit)-d**

KR-Adhitya Asras

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005